3 Piéces
89 m?
Réf. 85301587
1410000 €

Paris 3Eme
Appartement a vendre (75003)
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Barnes le Marais vous propose ce magnifigue appartement d'une
superficie totale de 89 m2 Loi Carrez entierement rénové avec de belles
prestations dans une rue piétonne entre la rue de Bretagne et le Square
du Temple.ll est au cceur du quartier de la gastronomie et de la mode.ll
est situé au deuxieme étage d'un bel immeuble en pierres de taille et se
compose d'une vaste piece de vie baignée de lumiere grace a son
exposition Sud, d'une cuisine semi ouverte, d'une chambre de Maitre
ouvrant sur le jardin, et d'une deuxieme chambre donnant sur |'autre

cour, d'une salle de bains et de toilettes ...

Barnes Le Marais is listing this magnificent apartment, fully renovated to a very high
standard, offering a total surface area of 89m?2 or 958 sq ft (Carrez Law), located
on a pedestrian street between Rue de Bretagne and Square du Temple.In the
heart of the gastronomy and fashion district.Located on the second floor of a
beautiful stone building, it comprises a spacious living room bathed in light thanks to
its south-facing orientation, a semi-open kitchen, a master bedroom overlooking
the garden, a second bedroom overlooking the other courtyard, a bathroom and

separate toilet.It quiet ...

BARNES LE MARAIS
125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME
Contacter I'agence
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